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TOP 1 
Michael Mende eröffnet die Sitzung um 1020 Uhr und begrüßt die anwesenden Teil-
nehmer. 
 
 

TOP 2 
Michael Mende stellt 11 Vereine fest, mit 26 Einzel- und 33 Vereinsstimmen.  
Damit ergibt sich eine Gesamtstimmenzahl von 59.  
Anwesenheitsliste siehe zu Anhang A. 
 
 

TOP 3 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen, siehe Anhang B. 
 
 

TOP 4 
Das Protokoll wird auszugsweise mit dem wichtigsten Teil in 2016, hier die Höhergradu-
ierung von Joachim Hölscher und Manfred Inoue, von Michael Mende vorgelesen und 
einstimmig angenommen. 
 
 

TOP 5 
 Der Lehrausschuss traf sich in 2017 vier Mal. Michael Mende bedankte sich für die 

gute und konstruktive Zusammenarbeit. 
 Bei der 1. Danprüfung dieses Jahres, vom 24.06.17, haben sich 14 Prüflingen ge-

meldet und alle bestanden. Ein Prüfling bestand die Prüfung zum 4. Dan / 5 zum 2. 
Dan und 8 zum 1. Dan 

 In der 2. Danprüfung am 18.11.17 haben sich 3 Prüflinge angemeldet und bestan-
den. 
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LUAT 
 

 Bei Lehrgängen mit ausreichenden Teilnehmerzahlen wurde ein zweiter Referent 
mit eingesetzt. Dies sei einer Anfrage in der Fachschaftsversammlung von 2014 ge-
schuldet und auch sinnvoll umgesetzt worden. 

 
 Roland Czerni hatte noch eine Anmerkung für die Mitglieder der Danträgerversamm-

lung und bat um deren Unterstützung. Der Prüferpool bei Danprüfungen soll in Zu-
kunft nicht nur aus den Sachbearbeitern für Beschulung und Technik bestehen. Ver-
einzelnd wurde schon hin und wieder mal die Prüfung von nicht Referenten besetzt. 
Dieses soll sich nun ändern. Sinn ist es, dadurch eine …..  

 
o Angleichung der Prüferqualifikation an die des bestehenden Prüferpools 

durch eine Hospitation zu erzielen und 
o in der Zukunft Engpässe bei den Prüfern entgegen zu wirken und um eine 

„Vereinsinterne“ Prüfung zu vermeiden. 
 

TOP 6 
Wahl des Wahlleiters: Vorschlag: Oliver Spitzer:  
….. Wahl einstimmig angenommen (59 Stimmen dafür) 
Wahl des 1. Vorsitzenden: Vorschlag: Michael Mende  
…einstimmig angenommen (4 Enthaltungen) 55 dafür 
Wahl des 2. Vorsitzenden: Vorschlag: Klaus Konrad     
.… einstimmig angenommen (59 Stimmen dafür) 
Wahl des Sachbearbeiters für Prüfungsfragen: Vorschlag: Roland Czerni  
…. einstimmig angenommen (59 Stimmen dafür) 
Wahl des Protokollführers: Vorschlag: Bodo Weyers   
…. einstimmig angenommen (59 Stimmen dafür) 
Wahl des stellvertretenden Protokollführers: Vorschlag: Michael Pela  
…. einstimmig angenommen (59 Stimmen dafür) 
 
Alle vorgeschlagenen Kandidaten nahmen ihre Wahl an! 
 

TOP 7 
Antrag von Rebecca Tomasik Baumhauer und Bodo Weyers. Anhang C 
„Änderung des Verleihungsverfahren unter Punkt 7.1„  
Es erfolgte eine ausführliche, lange und rege Diskussion darüber mit anschließender 
Abstimmung. Das Ergebnis: Antrag wurde „abgelehnt“ 
45 Stimmen waren gegen diese Änderung der Ordnung 
7   Stimmen enthielten sich und  
7   Stimmen waren für eine Änderung der Ordnung 
 
 

TOP 8 
Nachfrage zur Kampfrichterausbildung „Formen im Shaolin Kempo“: 
Bei der Landesmeisterschaft der DWF fehlen immer noch Kampfrichter für den Bereich 
Formen des Shaolin Kempo. Bisher wurden hauptsächlich Kampfrichter eingesetzt, die 
Shaolin Kempo nicht betreiben oder nur mittelmäßig darin geschult sind. Dadurch ent-
stehen regelmäßig Entscheidungen, die aus Sicht einiger Shaolin Kempo Sportler nicht 
nachvollziehbar erschienen und auf Unkenntnis der korrekten Bewegungsform und 
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LUAT 
Technikausführung zurückzuführen sind. Hier ergab sich nochmals die Frage, aufgrund 
der fehlenden Resonanz der Teilnehmer, ob es Sinnhaft ist, in Zukunft weiterhin solche 
Lehrgänge anzubieten. 
 
M. Beßeler fragt, ob eine Anerkennung eines hohen Dangrades die Zustimmung der 
Fachschaft bedarf oder diese ohne deren Zustimmung zum RfR (Referat für Rechtsan-
gelegenheiten) einfach übersprungen werden kann. Michael Mende meint dazu, dass 
der gültige Weg (Fachschaft-RfR-Verband) wäre. Peter Scholz interpretiert dieses aber 
anders. M. Mende wird dieses noch einmal genauestens prüfen um diesen Punkt 
schriftlich zu konkretisieren. 
H.J. Naß fragt nach der Lehrgangssituation für das kommende Jahr nach, ob es ir-
gendwelche Anregungen gibt, was die Durchführung und die inhaltlichen Modalitäten 
betrifft. Hierzu gab es keine Äußerungen…. 
 
Sebastian Eisenberg (Bochum) bemüht sich zur Ausrichtung eines SV Lehrgangs mit 
Schwerpunkt Bodenkampf. Dieser sollte als Danvorbereitungslehrgang anerkannt wer-
den. Eine Anerkennung würde helfen, auch mal einen begrenzten Teilbereich der SV, 
wie es bei den anderen Fachschaften schon häufig üblich ist „also schwerpunktbezo-
gen“, mit Leben zu füllen.  
Fazit: Die Lehrgangsbeschreibung soll der Fachschaft zugeschickt werden, damit sich 
der Lehrausschuss damit am 13.01.2018 befassen kann und eine Entscheidung dazu 
fällen kann. 
 
 
 
 
 
 
Michael Mende beendet die Sitzung um 1237 Uhr. 
 
 
Anhänge 
Anhang A: Anwesenheitsliste 
Anhang B: Tagesordnung 
Anhang C: Antrag: Rebecca Tomasik-Baumhauer und Bodo Weyers 
 
 
 
Moers, 03.12.2017   gez. Bodo Weyers  Moers, 13.01.2018 gez. M. Mende 
Ort, Datum Unterschrift Protokollführer  Ort, Datum Unterschrift 1. Vorsitzender 

     

 

 


